

Aux médias neuchâtelois Neuchâtel, le 16 novembre 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE RETOUR APERO-DEBAT 12 NOVEMBRE

MOBILITE NEUCHÂTELOISE DURABLE? PARLONS-EN!

Les villes de La Chaux-de-Fonds, de Neuchâtel, du Locle et l'association Ecoparc ont invités les citoyens et les usagers des transports à un apérodébat le 12 novembre passé au Musée International d'Horlogerie à La Chaux-de-Fonds de 18h30 à 21h20.

Au total 148 personnes ont fait le déplacement pour discuter de l'avenir des transports et des stratégies politiques à mettre en œuvre pour le canton.

Après un apéritif animé de petits ateliers de discussion en groupes, les invités on pu écouter le point de vue du Canton sur les enjeux de la mobilité neuchâteloise durable avec le Conseiller d'Etat Laurent Favre, puis un exemple de démarche participative qui a lieu à Neuchâtel, avec la Conseillère communale Christine Gaillard.

Une table ronde de représentants des usagers (habitants de quartier, usagers des transports publics, industriels, commerçants des réseaux de mobilités, frontaliers) s'est exprimée sur la situation actuelle des transports et sur leurs espoirs pour l'avenir. Le débat, orchestré par Laurent Bonnard, a permis de revenir sur des suggestions issues des ateliers, mais également de questionner les élus sur leurs positions.

Le mot de la fin a été donné à la première citoyenne du canton, la Présidente du Grand Conseil, Veronika Pantillon.

Les images de la soirée et les bandes son seront publiées sur la <u>page de</u> l'événement, mais vous pourrez les obtenir en primeur sur simple demande.

Pour tous renseignements:

RDV sur le site internet www.urbaine.ch

Aude Boni-Wagner, Chargée du projet, association Ecoparc : 078 767 46 62

Daniel Oswald, Directeur de l'association Ecoparc : 032 721 11 74